



SIPH

Bons résultats 2009 malgré le bas de cycle du 1^{er} semestre Retournement du marché à la hausse confirmé

En M€	2008*	2009	Variation
Chiffre d'affaires caoutchouc	220,1	169,6	- 22,9 %
Chiffre d'affaires total	269,2	188,0	- 30,1 %
Coûts des marchandises vendues	- 171,6	- 129,4	- 24,3 %
Marge sur coûts directs	97,6	58,6	- 40,0 %
Résultat opérationnel courant avant IAS 41	67,8	29,7	- 56,2 %
Application IAS 41	- 10,4	45,8	-
Résultat opérationnel courant	57,4	75,5	+ 31,5 %
Résultat opérationnel	57,0	75,7	+ 32,8 %
Résultat financier	0,0	0,2	Ns
Charge d'impôt sur le résultat	- 16,4	- 18,5	+ 12,8 %
Résultat net	40,6	57,4	+ 41,4 %
Résultat net part du groupe	27,1	38,9	+ 43,5 %

* Intégration de la société Cavalla Rubber Corporation (CRC) au Libéria, à partir du 2^{ème} semestre avec effet rétroactif au 1^{er} mai 2008.

Le marché du caoutchouc en 2009

Après l'effondrement du marché fin 2008, les cours du caoutchouc se sont stabilisés au 1^{er} semestre 2009 à des niveaux inférieurs de 42 % à ceux du 1^{er} semestre 2008, avec un cours moyen de 1,07 €/kg (1,43 US\$/kg).

Le retournement du cycle à la hausse, amorcé en milieu d'année, s'est confirmé. Sur l'ensemble de l'année 2009, la moyenne du cours du caoutchouc s'établit à 1,28 €/kg (1,80 US\$/kg), soit 25 % en dessous de la moyenne annuelle de 2008 de 1,71 €/kg (2,54 US\$/kg). Le cours de clôture ressort à 2,02 €/kg contre 0,97 €/kg fin 2008.

Résultats 2009

Au cours de l'exercice 2009, SIPH a réalisé un chiffre d'affaires caoutchouc de 169,6 M€, reflétant la baisse du prix de vente moyen de 29,8 % que la hausse de + 9,7 % des tonnages vendus n'a pas pu compenser totalement. Le chiffre d'affaires total ressort à 188,0 M€.

Sur cette période, le groupe a produit 132,3 milliers tonnes réparties entre 67,6 milliers de tonnes de productions propres (+ 6 % par rapport à 2008 provenant pour l'essentiel du Libéria) et 64,7 milliers de tonnes achetées auprès de planteurs indépendants.

Compte tenu du retournement rapide du marché, l'application de la norme IAS 41 a un fort impact comptable sur les résultats de l'exercice 2009, le résultat opérationnel courant enregistrant les hausses de juste valeur des stocks et des plantations, sans pour autant avoir d'incidence sur la trésorerie. L'application de l'IAS 41 augmente ainsi le résultat opérationnel courant de 45,8 M€, qui progresse de + 31,5 % à 75,5 M€.

Le résultat net ressort à 57,4 M€ et le résultat net part du groupe à 38,9 M€, en hausse respectivement de + 41,4 % et de + 43,5 %.



SIPH
Société Internationale de Plantations d'Hévéas

Une structure financière solide

L'activité a généré un cash flow d'exploitation de 14,4 M€, couvrant quasiment l'ensemble des investissements de l'année 2009 (15,5 M€). Après paiement des dividendes aux actionnaires de SIPH (7,1 M€) et aux actionnaires minoritaires des filiales du groupe (4,4 M€), la trésorerie nette de dette financière ressort, au 31 décembre, à 5,9 M€ pour 215,6 M€ de capitaux propres.

Dividende

Le Conseil d'Administration proposera lors de l'Assemblée Générale du 4 juin 2010 la distribution d'un dividende de 3,0 € par action, contre 1,4 € au titre de l'exercice 2008.

Perspectives 2010

Le cours du caoutchouc a retrouvé ses niveaux les plus hauts historiques, avec une moyenne qui s'établit depuis le début 2010 à 2,27 €/kg (3,13US\$/kg).

SIPH évolue donc actuellement dans un marché redevenu favorable. Après avoir, en 2009, adapté son programme d'investissement au contexte du marché, SIPH le reprendra activement en 2010 avec notamment la construction en cours d'une usine au Libéria.

Prochain rendez-vous : chiffre d'affaires 1^{er} trimestre 2010 mi-mai

Recevez gratuitement toute l'information financière de SIPH par e-mail en vous inscrivant sur : www.actus-finance.com

Code Valeur Euronext : SIPH- Code ISIN : FR 0000036857- Nombre d'actions : 5 060 790

Au sujet de SIPH

La Société Internationale de Plantations d'Hévéas est spécialisée dans la production, l'usinage et la commercialisation de caoutchouc naturel à usage industriel. SIPH exploite plus de quarante mille hectares d'hévéas matures, et dispose aujourd'hui d'une capacité de production de 130 000 tonnes répartie sur 4 pays (Côte d'Ivoire, Ghana, Nigéria et Libéria). Le latex traité est issu de l'exploitation des plantations d'hévéas de SIPH (50 %) et d'achats effectués auprès de planteurs indépendants (50 %). SIPH commercialise sa production, principalement réservée à l'activité pneumatique, sur le marché international. Pour plus d'informations, visitez le site web : www.siph.com.

Contacts SIPH

Olivier de Saint Seine, Directeur Général Adjoint, Tél : +33 (0)1 41 16 28 10
Frédérique Varennes, Directeur Administratif et Financier, Tél : +33 (0)1 41 16 28 51

Contact ACTUS FINANCE

Laurence Marquézy, Relations Analystes – Investisseurs, Tél : +33 (0)1 72 74 82 23
Nicolas Bouchez, Relations presse, Tél : +33 (0)1 77 35 04 37

19/04/2010